

Tras el veredicto contra García Luna, debe indagarse a sus allegados, entre ellos, su esposa y las de quienes fueron sus superiores.

## Las tres esposas

Para Adri, por sus diez años.

iempre me he preguntado qué pasa con las esposas cuyos maridos se encuentran en situaciones límite, va sean culpables o inocentes. En esta ocasión me ocuparé de las tres mujeres, las esposas de cada uno de los implicados en el caso de Genaro García Luna, declarado cinco veces culpable por la justicia de Estados Unidos. Diferentes voces, como el periodista Francisco Cruz, se han pronunciado por que las autoridades mexicanas no se queden únicamente con el veredicto de culpabilidad de García Luna, sino que también se investigue a allegados y esposas de los ex presidentes del PAN, Felipe Calderón v Vicente Fox; así como a Cristina Pereyra, cónyuge del ex secretario (SinEmbargo).

Linda Cristina Pereyra fue la única testigo que declaró en un tribunal de Nueva York a favor de su esposo, ex secretario de Se-

guridad Pública de 2006 a 2012, el principal acusado. Curiosamente su declaración sucedió el 14 de febrero, Día del Amor y la Amistad. Hay que decir que durante las tres semanas que

duró el juicio, Pereyra no falló un solo día y estuvo siempre sentada en la primera banca de la sala. El día que el jurado de la Corte del Distrito Este de Nueva York dio su veredicto, ella llegó "con su ya tradicional cara inexpresiva", cobel Hernández.

La señora García Luna, licenciada en Derecho por la Facultad de Estudios Profesionales y Posgrados, todo parece indicar que es una mujer emprendedora y de mucho temple. Cuando ella y su familia se vieron obligados a irse a vivir a Miami, abrió dos negocios: el Restaurante & Beverage Operator "Los Cedros" y "Los Cedros and Best Friends Group LLC". Hay que decir que, para entonces, el matrimonio había hecho varias operaciones de compraventa en diversos negocios. De haber empezado con una papelería y un terreno que alquilaban para fiestas infantiles, terminaron con varias propiedades. "Pudimos ahorrar un poco; vendimos la van y un carro", declaró durante el juicio.

Según su testimonio, después Pereyra se dedicó a remodelar ca-

sas que compraba a muy buen precio. La periodista Peniley Ramírez señala en su libro "Los millonarios de la guerra: el expediente inédito de García Luna y sus socios" que Pereyra siempre pagaba las remodelaciones en efectivo y que casi siempre coincidían con las fechas de envíos de droga.

Ahora que un tribunal federal ordenó desbloquear, después de más de tres años, las cuatro cuentas bancarias de Linda Cristina, ¿qué hará con el dinero? ¿En qué lo invertirá? ¿Terminará por escribir un libro con su versión y con las verdades que seguramente conoce sobre Fox y Calderón? O ¿se volverá a casar cuando sentencien a su marido a cadena perpetua?

Margarita Zavala: Hasta el

mo la describe la periodista Ana- momento, la ex primera dama no ha dicho nada del veredicto contra Genaro García Luna e incluso abandonó la sesión en San Lázaro, junto con otros diputados y diputadas del PAN. ¿Qué puede decir Margarita Zavala cuando tiene

gran parte de la opinión pública en contra de Felipe Calderón? En lo personal, creo en Margarita, la conozco bien. Sé que es una mujer valien-

te y una política honesta. Sé que es una buena madre, y sé que seguramente está sufriendo por la situación de su marido.

A él, desafortunadamente, no le creo. Cada vez que paso frente a "la galleta" del Bicentenario, se me revuelve el estómago, por lo que costó (75 millones de dólares) y por lo fea e inútil que es. Lo imperdonable en su caso fue haber contratado a García Luna, cuando había dudas del proceder del ex secretario de Seguridad. Como Presidente, nunca me convenció; ahora me gustaría que lo juzgaran.

Por último está Marta Sahagún de Fox: "La fallida Evita Mexicana", como la llamara Olga Wornat, cuyo esposo desvía el tema sobre el funcionario que empezó de director de Planeación y Operación de la Policía Judicial Federal en su sexenio. Según fuentes periodísticas, Marta habría sido quien convenció a Vicente Fox de dejar a García Luna a cargo



de la estrategia de seguridad en su gobierno. En cuanto a que los ex presi-dentes del PAN deben declarar, en eso sí tiene razón López Obrador.

Ahora que un tribunal ordenó desbloquear

las cuatro cuentas bancarias de la esposa de García Luna, ¿qué hará con el dinero?